

RK Sundern 1 : ESV Siegen 2

Mit insgesamt 4 Punkten aus den letzten 3 Ligen Spieltagen und dem 5. Tabellenplatz traten die Kegler des RK Sundern am heutigen Tag gegen den ESV Siegen 2 mit viel Vorfreude aber auch einer gehörigen Portion Gänsehaut zum Heimspiel an.

Denn im Vorfeld war schon bekannt worden, dass Siegen mit Petra Fritz aus der 1. Damenmannschaft hier antreten würde. Petra Fritz, die im Nationaltrikot schon erfolgreiche Einsätze in internationalen Ländervergleichswettkämpfen hatte, wurde auch in Sundern ihrer Favoritenrolle gerecht und toppte mit 804 Hölzern die bisherige jährliche Bestleistung an erspielten Hölzern in Sundern.

Obwohl die Sunderaner Sportkegler fast an die Fallergebnisse des 3. Spieltages anknüpfen konnten, standen Sie am Ende der Begegnung mit leeren Händen dar. Alle Punkte gingen verdient in das Siegerland.

Wir freuen uns schon auf das Rückspiel und hoffen dann dort die Punkte ebenfalls entführen zu dürfen. Nächste Woche gastiert der RK Sundern beim Tabellenführer KV Dortmund. Dieses dürfte ebenfalls eine sehr schwere Kegelpartie werden.

Aufstellung: Eickelmann, Egbert (636), Sander, Markus (728), Weißhahn Uwe (739), Wilmes, Uwe (748)

Eintrag vom 04.10.2020

Steigende Formkurve - aber nur ein 2:1 Heimsieg!

Eine aufsteigende Formkurve ist seitdem Pandemie bedingten späten Training Start bei den Sportkeglern des RK Sundern sowohl sichtbar als auch greifbar.

Am heutigen Sonntag gab es nun das Duell gegen einen altbekannten Gegner. Der KV Iserlohn 1 (abgestiegen im letzten Jahr und nun wie der Phoenix aus der Asche wieder in der Oberliga 4 anzutreffen) gab seine starke Visitenkarte in Sundern ab.

Sundern konnte jedoch durch Top-Leistungen kontern und gewann verdient und klar mit 2.994:2.889 Hölzern. Lediglich der Zusatzpunkt musste abgegeben werden.

Aufstellung: Freibung-Neuhaus, Elmar (705), Sander, Markus (780), Weißhahn Uwe (732), Wilmes, Uwe (777)

Eintrag vom 27.09.2020

KSF 1937/59 Herne 2 : RK Sundern 1

Am heutigen Sonntag startete der RK Sundern mit einem Auswärtsspiel in Herne in die neue Kegelsaison 2020/2021. Jedoch ließ sich der Corona bedingte Trainingsausfall aus Seiten der Gäste nicht kompensieren.

Denn während Herne seit Mai wieder trainieren konnte und so die optimale Saisonvorbereitung genossen hat, konnte Sundern erst seit Anfang August 2020 wieder das Training aufnehmen.

Aber es war auch wieder ein Hauch von Normalität zu spüren, denn Markus Sander und Uwe Weißhahn erspielten jeweils Fallzahlen über 750 Hölzer, während Uwe Wilmes und Elmar Freiburg-Neuhaus die 700ter Holzmarke teils nur knapp verfehlten.

Auf der Rückfahrt war die Auswärtsniederlage jedoch nur noch Nebensache. Alle Kegler waren eindeutig der Auffassung: „Es macht Spaß, sich wieder auf den Kegelbahnen messen zu dürfen.“

Aufstellung: Freiburg-Neuhaus, Elmar (660), Sander, Markus (769), Weißhahn Uwe (750), Wilmes, Uwe (693)

► [Service – alle Spielergebnisse als PDF-Datei zum Download](#)

Eintrag vom 07.09.2020

Außenseiterrolle für den RK Sundern?

Nur knapp drei Wochen bleiben den Sportkeglern des RK Sundern als Saisonvorbereitung bis zum Saisonstart 2020/2021 in der Oberliga hierfür übrig.

Schuld daran ist nicht nur die unsichere Planung während der Corona-Pandemie, sondern auch der erst kürzlich gestartete Regelbetrieb des Sport- und Tagungszentrum Hachen. Denn hier finden sowohl das Training als auch die Wettkämpfe statt.

Ärgerlich ist es, dass für einen Kegelzugmotor der bereits im März 2020 seinen Betrieb einstellte, erst jetzt hierfür ein Ersatz bestellt wurde. Ob die vierte Wettkampfbahn bald wieder fit ist, bleibt abzuwarten.

Auch in Sachen der Kaderplanung gab es unerwartete Rückschläge. Zwei Absagen wegen Operationen gab es und somit stehen zwei Stammspieler (Frank Störmann, Frank Salmen) für die gesamte neue Saison nicht zur Verfügung.

Das war natürlich ein Schock für die gesamte Mannschaft. Zwar ist diese weiterhin gut aufgestellt, jedoch wird dem RK Sundern jetzt eine schwere Saison bevorstehen.

Trotz dieser Hiobsbotschaften blickt man mit freudiger Erwartung den kommenden Wettkämpfen entgegen. Hier trifft man teils auf alte Bekannte wie die Mannschaften aus Friesen, Siegen, Herne, Neheim, Iserlohn aber auch auf die „Neuen“ wie Gelsenkirchen und Dortmund. Der **Saisonstart** ist am **06.09.** geplant, in der Hoffnung das es keine weitere Corona-Einschränkungen gibt.

Das Kegeltraining findet wie gewohnt jeweils am Dienstag und am Donnerstag statt und steht allen Interessierten auch zum Schnuppern zur Verfügung.

Eintrag vom 21.08.2020

Relaunch der Webseite

Corona lässt grüßen und auf einmal haben unserere Internetredakteure auch Zeit sich über ein neues Weblayout auszutauschen. Schnell wurde dabei über einen Relaunch bzw. auch über ein Redesign entschieden und ab da ging an das Eingemachte.

Ziel war es unsere Webseite klar zu formulieren und aufeinander abzustimmen. Dazu wurden alte, jedoch wichtige Texte in News-Archiv verschoben und verbleibende Texte entschlackt.

Wir hoffen das unser Ergebnis gefällt.

Eintrag vom 15.06.2020

Staub auf den Wettkampfbahnen des Kegelsports!

Die Coronavirus-Pandemie hat auch im Sauerland den gesamten Kegelsport stillgelegt. Weder auf den Kegelbahnen der heimischen Gaststätten noch auf den Wettkampfbahnen des RK Sunderns rollt eine Kugel ins sogenannte "Volle". Denn auch bei uns ist der Trainingsbetrieb bis auf weiteres komplett eingestellt.

Seitens des Sportverbandes liegen bis zum heutigen Tag keine weiteren Informationen, zur Lockerung der ausgegebenen Bestimmungen, vor.

Glücklicherweise konnte die letzte Saison rechtzeitig abgeschlossen werden und bis zum Start der neuen Saison sind noch etwas mehr als drei Monate Zeit.

Alle Sportkegler hoffen auf ein baldiges Ende der Corona-Krise, um wieder dem Kegelsport frönen zu können. Denn seien wir mal ganz ehrlich:

Wer abends lieber zur Schokolade als zum Apfel greift sollte sich so viel wie möglich bewegen - und zwar nicht nur zwischen Sofa und Kühlschrank!

Eintrag vom 04.05.2020